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Tемы для поверки навыков говорения (11 класс) 

Ниже предлагается перечень тем для поверки навыков говорения. Темы 

носят проблемный характер и предполагают аргументированный ответ с 

выражением личного отношения говорящего к обсуждаемому вопросу. 

Изменение формулировки или номера темы не допускается.  

Экзаменатор объявляет тему и выводит ее на экран компьютера или на 

доску. На подготовку ответа отводится 1 минута (участникам запрещается 

вести записи), по команде экзаменатора участник объявляет свой номер в 

микрофон и записывает ответ на компьютере. Время говорения – до 5 

минут. Проверка осуществляется по критериям.  

2016 г. 

Topics 

1) With the number of “super-size” secondary schools (of more than 2, 000 

pupils) growing around the world, do you think   the advantages outweigh 

the disadvantages? Speak of your personal experience, if possible. 

2) Imagine that you want to warn your peers against the downside of social 

media usage. What arguments would you give? 

3) Would you be happy to have teachers who don’t mind if you don’t do your 

best? Provide your arguments. 

4) The year 2016 is the UK-Russia Year of Culture. How would you personally 

want to benefit from this event?   

 


